



Inspirée de l'oeuvre de G.Verdi, "J'aime bien chanter Traviata" est une aventure musicale hors du commun, interprétée par des acteurs et chanteurs autistes aux côtés d'artistes professionnels et d'éducateurs. Des répétitions jusqu'au spectacle donné sur la scène parisienne du Théâtre des Variétés le film montre la métamorphose de ces voix et de ces corps à l'issue de plusieurs mois de travail

Ainsi, se construit un récit collectif, émaillé d'individualités remarquables qui nous propulsent au cœur de l'engagement des passions autistique. Dans cet opéra-ballet revisité, le pari collectif a pris le risque de s'exposer, de rendre possible une jonction avec les spectateurs et de s'adresser non pas à notre différence mais plutôt à notre similitude avec ces personnes "extraordinaires".

Inspired by G.Verdi's work, "I like to sing Traviata" is an extraordinary musical adventure, performed by autistic actors and singers alongside professional artists and educators. From rehearsals to the show given on the Parisian stage of the Théâtre des Variétés the film shows the metamorphosis of these voices and bodies after several months of work. Thus, a collective narrative is created, enamelled of remarkable individualities that propel us to the heart of the commitment of the autistic passions. In this opera-ballet revisited, the collective wager took the risk to expose itself, to make possible a junction with the audience and to address not our difference but rather our similarity with these "extraordinary" people.

Image	Jacques Mora
Son	Bernard Bloch
Assistante	Zélia Devooghte
Montage	Catherine Vilpoux
Productrice exécutive	Viviane Dahan
Administratrice de production	Anne Raymond

Montage son et Mixage

Myriam René

Étalonnage

en cours

Une production

Les Productions de l'œil Sauvage

Coproduit avec

Laterit - Entre2prises - Vosges TV - Demain TV

Avec le soutien

SACEM- l'aide préparatoire du CNC – FUTUR COMPOSÉ

Un film écrit et réalisé par Bernard BLOCH

Copyright – les Productions de l'œil sauvage 2018



Téléphone : +33.671657670

Mobile : +33.68415437

Email : oeilsauvage.docu@gmail.com

Les productions de l'œil sauvage

3 rue Robert Marchand

94250 Gentilly

France

Générique

Image* [Jacques Mora](#)

Son* [Bernard BLOCH](#)

Montage* [Catherine Vilpoux](#)